
Gewerbegebiet in Blumenrod

CSU vor Ort: Gewerbegebiet in Blumenrod

Die Balance zu halten zwischen wohnortnahem
Arbeiten und lebenswerter Umgebung – das ist es,
wofür sich die CSU Rödental einsetzt. Benötigen
wir daher ein Gewerbegebiet in Blumenrod? Und
wenn ja, in welcher Form? Wie geht es dann mit
der Notdeponie weiter? Darüber informierten wir
uns bei unserem Treffen am 30.11.2019. Auch die
Ackerfläche, auf der eine Solaranlage errichtet
werden soll, nahmen wir in Augenschein. Dabei
diskutierten wir die Vor- und Nachteile der jeweiligen Flächennutzung.
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